DIARIO EXTRA 15 de julio 1989

NACIONALES

EL PERIODICO DE MAS VENTA EN C.R.



Sábado 15 de julio de 1989

ORTEGA PROMETIO

*Además de prometer que abrirá el diálogo con los partidos políticos opositores, Daniel Ortega, presidente de Nicaragua, dijo ayer que introducirá reajustes a la reglamentación de la Ley Electoral y a la Ley de Prensa, para garantizar elecciones puras y libres en su país.

hay observadores de la Organización de Estados Americanos (OEA) y de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), que han



El presidente nicaragüense prometió elecciones puras y limplas en ese país, pues jo que todo se está realizando democráticamente (foto R. Córdoba). Tras recordar que en 1988 el gobierno sandinista dialogó directamente con la oposición, Daniel Orlega indicó que los «contras no han querido las negociaciones, dado que primero, a petición de ellos, se entablaron conversaciones en Puerto Rico; luego, dijeron que mejor en Costa Rica; después, que en Sapoà; posteriormente, en Managua, y por ultimo, Ortega señalo que se retiraron de la mesa de negociaciones.

En la búsqueda de soluciones a los problemas nicaragüenses no hay razón para inmiscuir a terceras personas, agregó el mandatino de ses palis, y aque las conversaciones se han venido desarrollando en forma multitateral y bilatera.

Que se realican, en febrero, unas elecciones puras y limpitas, para lo cual en su país ya hay observadores de la Organización de Es-

Una apertura total para dialogar con los representantes de los partidos políticos opositores al miser es antidos políticos opositores al miser es minista, con miras a la comese de barro próximo en Nicaraca prometio ayer el presidenta de ese país, Darial Ortega Sasvedra, luego de reunirse por espacio de más de seis horas con su homólogo costarricense, Oscar Arias Sánchez, en la Casa Presidencial, en Zapote.
Ortega Sasvedra, que llego al país ayer en horas de la mañana, y que regresará hoy, en horas de la mañana, y que regresará hoy, en horas del mediodía, a Nicaragua, explico que le hizo ver al presidente Arias que ellos están desplegando un proceso electoral lim-pio y puro, bajo condiciones que no dejen ningúntipo de dudas.

Raiteró que Nicaragua ha venido cum-

guntioo de dudas.

Reitero que Nicaragua ha venido cumpliendo con los acuerdos del Plan de Paz, básicamente, con los compromisos de Costa del Sol, El Salvador, surgidos a raiz de la ultima cumbre de mandarios.

Asimismo, Dodardarios, ad dio que conversidade de la ultima cumbre de mandarios, ad dio que conversidade de la contra, a en territorio hondureño, pues señalo que es un mem importante al que ha y necesidad de prestarle la debida atención.

sidad de prestarle la debida atención.

Sobre los logros de la revolución sandinista, Ortega asequió que en los últimos anomatica.

Totaga asequió que en los últimos anomaticas políticos en Nicaragúa. Resaltó que en las electores de 1984 tomaron parte 7 a-grupaciones políticas, por primera vez en la historia, y que para las próximas elecciones se cuenta con una nómina de 24 partidos.

El gobernante nicaragúense hizo un llamado para que no se produzca la intervención de fuerzas que están empeñadas en obstaculizar el proceso electoral, y por lo tambiento, en evitar que se pueda sacar adelante el país.

Atirmó que el pueblo nicaragúense dese-

pals.

Afirmó que el pueblo nicaragüense desea el progreso y una paz duradera, pero que sigue siendo atacado por las fuerzas contrarar volucionarias, ubicadas en Honduras. Numenosamente, señaló que en lo que va del año 89, los «contras» han dejado 1.113 víctimas. El pueblo continta sometido a una política de terror, precisó.

Elogio al presidente Arias por sus estuerzos en lograr la paz en el istmo, pero abogó por que los amigos del norte (Estados Judos) dejan de practicar la mala política decambiar los votos por las armas.

Dijo que Centroamérica dei reficio que esto aqui aún no se haya logrado, mientras las grandes potemoras, Estados Unidos y la Unión Sovietica, lle ran adelante conversaciones para pacificar il mundo.

elaborado informes concretos sobre lo actua-do hasta la fecha en Nicaragua, con miras a los comircios presidenciales

Arias Sánchez calificó la decisión de Ortega como un renacimiento del Plan de Paz, pues indicó que todo esto garantizará la voluntad del pueblo nicaragúense, tras la incorporación de los opositores al proceso electoral y el alejamiento de las acciones violentas.

rai y el alejamiento de las acciones violen-las. Manifestó que todo esto es sumamente necesario, no sólo en Nicaragua, sino que en otros territorios, como en El Salvador. Reco-noció que el Plan de Paz no ha avanzado con la rapidez que se esperaba, pero que mu-cho se ha hecho desde agosto del 87 hasta la fecha, en la región centroamericana. Por ultimo, el presidente de Costa Rica protantes, como son las elecciones en Nica-ragua y la desmovilización de la «contra» en territorio hondureno, lo que contribuye consi-derablemente al desarrollo de la paz en el afra-dos en la reunión cumbra de mandaterios, los días 5, 6 y 7 de agosto próximo, en Hon-duras.

elaborado informes concretos sobré lo actua do hasta la fecha en Nicaragua, con miras a lo Por otra parte, manifestó que el Consejo Supremo Electoral en Nicaragua está debidamente equilibrado, con representantes de diversos sectores políticos nacionales. No obstante, específicó que llevaría al encuentro con los partidos opositores una agenda para introducir reajustes a la reglamentación de la -ey electoral y a la Ley de Prensa. Sobre este ultimo punto. Daniel Ortea prometió que a partir de mediados dei mes entrante habrá espacios en los canales de televisión para que todo partido político pueda realizar su campaña electoral, y que, más tarde, también se hará lo mismo en los medios radiales.

ENCUENTRO SATISFACE A ARIAS Por su parte, el presidente Arias se mostró ayer satisfecho por los resultados de la reunión, tras resaltar las promesas que hizo y dio a conocer su colega Daniel Ortega; fundamentamente, se refirió al diálogo que el Cobierno sandinista abrir con los representantes de la oposición.

El gobernante señaló que el diálogo entre los sandinistas y los opositores será positivo y alentador para las pretenciones del Plan de Paz, pero que ahora resta hacer lo mismo en El Salvador.



Vestido de militar, Daniel Ortega se reunió ayer con Arias, en Casa Presidencial (fo to R. Córdoba).